



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Rutan Kudus Terima Wawasan Baru Lewat Webinar Series 4

David Fernanda Putra - [KUDUS.FRN.CO.ID](http://KUDUS.FRN.CO.ID)

Sep 28, 2024 - 14:11

The slide illustrates the transition from a hierarchical organization to an agile one. On the left, a pyramid represents a 'Hierarki Top-down' structure, divided into 'Silo' units. On the right, a circular diagram represents an 'agile' structure, featuring a central red circle and surrounding smaller circles, with labels for 'Perubahan cepat, dinamis dengan sumber daya fleksibel', 'Kepemimpinan menunjukkan arah dan menggerakkan', and 'Kerja tim yang bertanggung jawab terhadap hasil'. A banner at the top reads 'Dari Organisasi yang Hierarkis' and 'Menjadi Organisasi yang agile'. The slide also includes the logo of 'panrb' and a video feed of a speaker, 'Aba Subagja | Plt. Deputi Bid'.

INVESTASI SDM BAGI ORGANISASI MASA DEPAN\* :: WEBINAR SERIES 4 CERDAS BERSAMA BPSDM HUKUM DA

Kudus - Pegawai Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kudus (Rutan Kudus) mengikuti Webinar Series 4 Cerdas Yang diselenggarakan oleh BPSDM Hukum dan HAM dengan mengusung Tema "Jabatan Fungsional Sebagai Investasi Sumber Daya Manusia Organisasi Masa Depan". Webinar kali ini menghadirkan Aba Subagja Plt. Deputi Bidang SDM Aparatur sebagai narasumber utama, Kamis (26/9).

Kepala Pusat Pengembangan Pelatihan Fungsional dan HAM, Ceno Hersusetiokartiko menyampaikan apresiasi kepada seluruh jajaran Kemenkumham di seluruh Indonesia yang telah mengglorifikasikan pelaksanaan Webinar Series 4 di berbagai platform media sosial.

Razilu selaku Kepala BPSDM Hukum dan HAM dalam sambutannya menyampaikan terima kasih atas antusiasme serta partisipasi dari seluruh Sahabat Cerdas, yang setia mengikuti rangkaian webinar series ini. "Semoga apa yang kita bahas hari ini dapat memberikan wawasan dan inspirasi bagi kita semua," ujar Razilu.

Razilu mengajak kepada seluruh peserta untuk menyadari bahwa apa yang kita lakukan hari ini bukan sekadar menghadiri acara, tetapi sebuah langkah nyata menuju perubahan yang lebih baik dan jadikan setiap kesempatan sebagai momentum untuk terus belajar dan berkembang.

Aba Subagja Plt. Deputi Bidang SDM Aparatur menyampaikan, melalui jabatan fungsional setiap ASN diharapkan mampu mengembangkan inovasi, terobosan, serta tidak terjebak dalam rutinitas yang statis. Jabatan fungsional juga menjadi pilar penting dalam pembangunan SDM unggul yang adaptif dan visioner. Kreativitas dan peningkatan kompetensi menjadi kunci agar kita dapat terus relevan dengan perubahan zaman dan kebutuhan masyarakat.

Kepala Rutan Kudus, Anda Tuning Supiluhu berharap webinar series ini menjadi langkah nyata mengembangkan diri Sumber Daya Manusia khususnya dalam lingkup instansi Kemenkumham.

"Melalui webinar series ini, diharapkan bisa memberikan kesempatan kepada seluruh Pegawai khususnya di Rutan Kudus untuk belajar serta mengembangkan diri sehingga dapat memberikan yang terbaik bagi instansi dan masyarakat," jelas Anda.